

Wir freuen uns, daß der Heroldsberger Gemeinderat am 11. Juni beschlossen hat, mit der italienischen Gemeinde Taio eine Partnerschaft einzugehen.

Um diese Partnerschaft zu fördern und zu organisieren, hat sich am 21. Juni ein Partnerschaftsverein gegründet. Wir waren wirklich überrascht, daß fast fünfzig Leute zu dieser Gründungsversammlung kamen. Dieses große Engagement zeigt, daß offenbar in Heroldsberg Bedarf nach internationalen Kontakten besteht und daß man neugierig auf und offen gegenüber den italienischen Partnern ist.

Besonders hat uns gefreut, daß jede Partei zumindest mit einem Gemeinderat vertreten war und daß auch die Vorstände einiger Vereine gekommen waren. Daß Herr Rektor Mattauch und Herr Pfarrer Prell an der Gründungsversammlung teilnahmen, stimmt uns sehr optimistisch, daß es uns gelingen wird, zwischen den Schulkindern und den Jugendgruppen Kontakte herzustellen.

Zweck des Vereins ist nach Satzung, „persönliche Kontakte über die Grenzen der Bundesrepublik hinaus mit den Bürgern anderer europäischer Staaten zu fördern und zu vertiefen sowie auf die Freundschaft zwischen den Völkern Europas hinzuwirken und zu einer Verbesserung der internationalen Beziehungen beizutragen.

Insbesondere sollen die Beziehungen zwischen den Bewohnern von Taio im Trentino/Italien und Heroldsberg auf allen Ebenen und in jeder Weise durch ein besseres gegenseitiges Verständnis gefördert, gestärkt und gefestigt werden.

Auf die Förderung des Jugendaustausches ist ein besonderes Augenmerk zu richten.“

Um diese Ziele zu verwirklichen, bieten wir allen interessierten Vereinen und Gruppen an, Kontakte mit den entsprechenden Vereinen zu vermitteln. Taio ist ja zum Glück nicht so weit, so daß man durchaus an einem Wochenende z.B. ein gemeinsames Fußball- oder Tennisturnier veranstalten kann.

Um mögliche Sprachbarrieren zu überwinden, wird unser Vorstandsmitglied Dr. Scagliori Janeck ab September in Verbindung mit der VHS in Heroldsberg Italienischkurse anbieten. Die Lernzielkontrolle kann dann ja, wenn Interesse besteht, in Taio stattfinden.

Wenn Sie Anregungen oder Fragen zur Partnerschaft haben, wenden Sie sich bitte an eines unserer Vorstandsmitglieder:

1. Vorstand: Bürgermeisterin Melitta Schön

2. Vorstand: Christel Wywiol

Schriftführer: Dr. Wolfgang Weidner

Kassenwart: Angelika Munker

Beisitzer: Dr. Anita Scagliori Janeck

Jochen Thomas

Erika Dennerlein

Marlies Thieg

Besuchen Sie auch unseren Stand beim Heroldsberger Straßenfest! Wir möchten Sie gerne bei Tiroler Wein, Speck und Käse mehr über Taio und über uns informieren.

Die Vorstandschaft
gezeichnet Christel Wywiol